
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Verdauung ist das, was mit dem Essen in unserem

 geschieht.

Es beginnt im Mund.

Wir zerkauen das Essen und vermischen es

mit .

Speichel ist eine Flüssigkeit in unserem Mund.

Mit dem Speichel rutscht das 

durch die Speiseröhre in den Magen.

Dort wird es in immer kleinere  zerlegt.

Dann geht es in den Dünndarm und dann in den Dickdarm.

Die brauchbaren  gelangen in das Blut.

Der ganze Weg der Verdauung ist bei einem

 etwa neun Meter lang.

Das ist so lang wie zwei Autos hintereinander.

Der Ausgang heißt  oder Anus.

Wenn dort stinkende Luft herauskommt,

nennt man das Pups oder .

Der Körper braucht Nahrung, um zu wachsen

und um Verletzungen zu reparieren.

Er braucht auch .

Die Nahrung liefert beides, wenn sie verdaut ist.

Quellenangabe: Artikel: Verdauung (von Sti, Redlinux, Uwe Gille u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Verdauung&amp;oldid=22878
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